Задание 1-ого уровня для специальности 44.02.01 Дошкольное образование.
Тесты

1. Музыка-средство формирования:

a)  морального облика;
b) активизации умственной деятельности;
c) физического развития;
d) эстетического воспитания;
e)  художественного воспитания.

2.Для освоения детьми разнообразных основных движений воспитатель побуждает детей к выполнению   упражнений. Перечислите их.

a) Построение

b)  Перестроение

c)  Ходьба и равновесие

d) Бег

e)  Прыжки бросание и ловля.

f)  Метание

g)  Ползанье и лазанье

h) Движения парами

3. С какой формы начинают рисование в младшей группе:

А) с прямых линий и круга

Б)  с круга и треугольника

В) С прямых линий и квадрата

4. Соотнесите цели технологии с самой технологией образования дошкольников: 

	Цели технологии
	
	Название технологии

	1.


	Обучение творческой деятельности, развитие творческого воображения 
	А)


	Проблемное обучение

	2.


	Развитие речи и подготовка к обучению 
	В)


	Н.А. Зайцевой

	3


	Создание проблемных ситуаций  
	С)


	ТРИЗ

	4
	Научить читать и считать к 5 годам 
	D)
	Комплексная программа 2100


5. Выберите правильный ответ.

Наиболее эффективной формой педагогического просвещения родителей   младшего школьника  является                               

А)
  тематическая лекция; 

В)
  родительское собрание;

С)
  индивидуальная  беседа с воспитателем;

D)
 выставка  педагогической литературы;

Е)   индивидуальная  беседа со специалистом. 

6. Основными задачами математического образования можно считать:
А) познавательные, развивающие, практические;
Б) развивающие, теоретические, воспитательные;
В) познавательные, практические, воспитательные;
Г) развивающие, воспитательные, познавательные. +

7.В чем заключается суть планирования работы по развитию речи?

1. в проведении диалектики развития речи;

2. в проектирование становления и развития речи детей, прогнозировании динамики педагогической воздействии на речь и его результативности;

3. в придумывании речевых игр;

4. в учете особенностей становления речи каждого ребенка;

5. в организации дидактических игр с детьми.

8. Поставьте в хронологическом порядке написание методологического аппарата в выпускной квалификационной работе: А) Задачи, Б) Цель, В) Актуальность, Г) Предмет, Д) Гипотеза, Е) Объект, Ж) Методы исследования, З) База исследования

9. Важно , чтобы ребенок дышал носом..
А) Потому что воздух проходя через носоглотку увлажняется
Б) Потому что воздух проходя через носоглотку согревается
В)Потому что воздух проходя через носоглотку очищается
Г) Все ответы верны

Г) Тестостерон
А1. Обучение это –
a) способ организации педагогического процесса, двусторонний процесс взаимодействия обучающегося и обучающего, направленный на передачу и освоение обучающимся содержания образования.

b) деятельность, в ходе которой осуществляется освоение, закрепление, применение ребенком знаний и умений, развитие его самостоятельности.

c) педагогическая теория обучения, дающая научное обоснование его содержания, методов и организационных форм.

d) совокупность наиболее общих способов решения воспитательных задач и осуществления взаимосвязанной деятельности взрослых и детей для достижения цели.

Перевод текста
Kindergarten Teacher. 
1. Translate the text.

Finishing school is the beginning of the independent life for millions of school-leavers. Many roads are opened before them: colleges and technical schools, institutes and universities. But it is not an easy thing to choose a profession out of more than 2,000 different professions in the world. Choosing a profession it is necessary to think about the psychological characteristics of the individual. For many professions the character and natural gifts are very important.

For example to become a good kindergarten teacher you should be patient and creative. Kindergarten teachers must be able to draw, make a lot of nice things out of paper, cardboard, plasticine or clay. They should understand children and answer children’s questions with patience and respect all day long. They must know how to organize an interesting game and make all children play it. They must able to explain difficult things to little children using different training methods and modern technologies. So preschool teachers should have deep knowledge and a lot of talents. 

2. Answer the questions.

1. How many professions are there in the world?

2. Where can school-leavers go to study?

3. What is it necessary to think about choosing a profession?

4. What must preschool teachers do?

5. Preschool teachers should be talented people, shouldn’t they? 

3. Write down 10 words connecting with your future profession.

Пакет экзаменатора к тексту 5

1. Перевод текста.

Окончание школы – это начало независимой жизни для миллионов выпускников. Многие дороги открыты перед ними: колледжи и техникумы, институты и университеты. Но это нелегко выбрать профессию из 2000 различных профессий в мире. Выбирая профессию необходимо подумать  психологической характеристике человека. Для многих профессий характер и природные таланты очень важны. 

Например, чтобы стать хорошим воспитателем, вы должны быть терпеливым и творческим. Воспитатели  должны уметь рисовать, делать красивые вещи из бумаги, картона, пластилина или глины. Они должны понимать детей и весь день отвечать на детские вопросы с терпением и уважением. Они должны знать как организовать интересную игру и заставить всех детей играть в неё. Они должны уметь объяснять сложные вещи маленьким детям, используя методы обучения и современные технологии. Таким образом,  воспитатели должны иметь глубокие знания и множество талантов. 

2. Ответы на вопросы.
1. There are more than 2,000 different professions in the world.

2. They can go to colleges and technical schools, institutes and universities.

3. Choosing a profession it is necessary to think about the psychological characteristics of the individual.

4. Kindergarten teachers must be able to draw, make a lot of nice things out of paper, cardboard, plasticine or clay; must know how to organize an interesting game and make all children play it and to explain difficult things to little children using different training methods and modern technologies.

5. Yes, they should.

3. Выпишите из текста профессиональную лексику.

A kindergarten teacher, patient, creative, understand, children, patience, respect, to organize, game, explain, different training methods, modern technologies, preschool teachers, deep knowledge.

